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А где же поэзия комсомольских дел? 
(С XX ЗАВОДСКОЙ КОМСОМОЛЬСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ) 

Закончилась комсомольская 
конференция. Работа прежнего 
состава комитета п р и з н а н а 
удовлетворительной. Секрета
рями заводского комитета, как 
и в прошлом году, вновь избраны 
Петр Грищенко, Владимир Ем-
ченко, Сергей Ясько. Секре
тарь прочитал объемистый, 
пухлый доклад. Выступило оп
ределенное количество активи
стов, которые поговорили о том, 
о сем, затронули самые разно
образные стороны жизни ком
сомольской организации. Все 
как будто прошло, как говорят, 
на уровне. 

Хорошо это или плохо? На
верное, плохо. Сами выступаю
щие не раз поднимали вопрос о 
комсомольских собраниях, кото
рые должны проходить живо, 
интересно, без словесного тре
ска, сухих тягучих однообраз
ных фраз. Каждое такое собрат 
ние—это рубеж, новая ступенька 
для оживления, улучшения ра
боты комсомольской органи
зации цеха или группы. Тем 
более комсомольская конферен-1 
ция! Основная цель ее не толь
ко перевыборы, а направление 
всех сил комсомольской органи
зации на решение наиболее 
важных злободневных вопросов. 
Очередная комсомольская кон
ференция — это крылья для 
полета на многие месяцы, тол
чок для новых, интересных дел. 
Сюда на итоговую конференцию 
по крупицам должен быть при
несен весь имеющийся опыт 
работы, здесь обязаны быть 
вскрыты все недостатки;. Толь
ко тогда она достигнет своей 
цели, когда из зала каждый уй
дет с какими-то свежими идея
ми, мыслями, планами. 

Можно ли сказать это про 
двадцатую заводскую конферен
цию? Пожалуй, нет. Самая вер
ная для нее характеристика; ни 
шатко, ни валко. Собирались, 
не торопясь, несмотря на то, 
что конференцию приходилось 
сжимать в рамки, довольно огра
ниченные временем. Каждый 
знал об этом, но началась она 
все-таки с запозданием почти 
на сорок минут. Неприятно по
разил всех и тот факт, что сто 
делегатов не явилось по неиз
вестным причинам. 

Теперь доклад. Доклад — это 
запевка для всех присутствую
щих. Ухватив его главную 
м ы с л ь , активисты должны 
дальше развить ее в своих вы
ступлениях. Но вслушиваются 
пять, десять минут. В докладе 
добросовестно перечисляются 
факты, фамилии, отдельные со
бытия. Вскользь упоминается о 
хороших начинаниях. Также' не
заметно говорится о некоторых 
ошибках. Что же удивляться 
безликим, однообразным вы
ступлениям рядовых активи
стов. 

Секретарь комсомольской ор
ганизации провол очн о-штрипс о-
вого цеха Юрий Кузьмин уныло 
изложил «судьбу» неосвобож
денного секретаря, у которого 
нет времени, а поэтому и сил 
наладить, поднять комсомоль
скую инициативу в цехе. 

—• Сироты, мы сироты, — 
плакался он, — никто-то нам не 
помогает, ни партийная, ни 
профсоюзная организации. И 
секретари комитета тоже не яв
ляются к нам. Поднять какое-то 

дело, да не знаем, за что взять
ся... Да и не поднять, пожа
луй, не выдержим... 

С этими горестными словами 
на устах он покинул трибуну. 
В зале спокойно слушали эти 
плаксивые фразы, и никто из 
выступающих не возмутился, не 
выступил с" отповедью этому 
к омсоргу^иждив енцу, которы й 
почему-то ждет, что его долж
ны обязательно взять за ручку, 
подвести, показать, растолко
вать, а еще лучше... сделать 
за него. Не вспомнил о выступ
лении Кузьмина и комсорг до
менного цеха Юрий Яковлев, 
хоть он тоже неосвобожденный, 
а, однако, дела в организации 
идут по-настоящему. 

Комсомольцам к о м б и н а т а 
приходится много слышать о 
молодых рабочих листопрокат
ного цеха № 3, сортопрокатно
го, основного механического и 
других, где всегда быстро под
хватывают новые начинания, 
инициативы. Поэтому, когда на
зывались фамилии секретарей 
комсомольских орта н и з а ц и й 
этих цехов — Ком лева, Рубана, 
Смоленцева — все усаживались 
п о у д о б н е е , приготавливаясь 
слушать. Но начиналась скачка 
«галопом по Европам», пере
прыгивание с мысли на мысль: 
о квартирах для молодоженов, 
спортивных трусиках, немнож
ко об учебе, немножко о работе 
и, конечно, о стадионе. 

Надо сказать,, что вопрос о 
стадионе не пропустил почти 
никто. Что ж, правильно, растут 
ряды физкультурников комби
ната, никак их не втиснешь в 
узкие границы старых спортив
ных сооружений. Надо строить 
новые спортивные залы, может 
быть некоторые из них только 
лишь силами комсомольцев. И 
все-таки нельзя же ставить ста
дион во главу комсомольских 
дел. А, увлекшись одним вопро
сом, комсомольские активисты 
оставили в стороне другие важ
ные стороны деятельности за
водской молодежной организа
ции. Только Юрий Яковлев, 
секретарь бюро ВЛКСМ домен
ного цеха, верно заметил в ад
рес заводского комитета, что 
здесь перестали интересоваться 
жизнью бригад, борющихся за 
звание коллективов коммуни
стического труда. Вот уже не
сколько месяцев неважно обсто
ит с планом на седьмой комсо-
мольско-молодежной д о м н е. 
Партийный комитет завода за
слушивал партийную организа
цию печи о причинах неудовле
творительной работы, а у коми
тета ВЛКСМ завода до этого 
так руки и не дошли. 

Вторая тема, которую поднял 
Яковлев,—вопрос об экзаменах. 
Это тоже серьезная проблема. 
Экзамены в наших вузах, тех
никумах проходят одновремен
но, такое положение очень не
удобно для цехов, когда бук
вально оголяются целые участ
ки, под угрозой срыва находит
ся выполнение плана. Здесь 
стоит подумать. Выступление у 
Яковлева было кратким, а ска
зал он о самом главном. 

Почему же комсорги других 
ведущих цехов преподнесли за
лу куцые хвостики разорван
ных мыслей, которые собирали 
здесь же на ходу, экспромтом? 
На наш комбинат приезжают 

С него берут пример 
Спортсмены шксо-хишчешж! 

производства хорошо знают Аль
берта Пиркера, машиниста отса
дочной шшины. Он — капитан 
волейбольной команды. С тех пор, 
как Пиркер пришел в цех, он ско
лотом вокруг себя любителей- во
лейбола. Шсшшные тренировки, 
сггрогаи дисциплина дозволяют 
команде, держать первые места аа 

кшйишге. Во воем волейболисты 
стараются следовать за своим ка
питаном. 

Пиршр учится на втором кур-
ice шрйомшталлдаическото ин
ститута», и додана волейболисты 
сразу же после тренировок берут
ся за шипи, направляясь в шко
лу, институт, техникумы. 

В. АНТОНОВ. 

поэты, писатели, слагаются 
стихи, поэмы о героике буден 
молодых металлургов. Но на 
заводской комсомольской кон
ференции мы не услыхали об 
этих делах, не почувствовали 
значимость, величие труда ста
леплавильщиков, прокатчиков. 
Как мог Василий Комлев не ос
тановиться на труде молодых 
прокатчиков пятиклетьевого ста
на, забыть, не назвать такую 
знаменательную цифру, что в 
этом коллективе из 27 человек 
21 учится в институтах, техни
кумах, школах. Есть в листо
прокатном цехе № 3 молодые 
бригадиры лудильного отделе
ния Митасов, Фурсов, которые 
сами из лучших бригад перешли 
в отстающие и вывели их в чис
ло передовых. Разве это не iva-
гановцы-патриоты. Как умол
чать, не назвать их фамилии! 
• А секретарь основного меха-' 
нияеского цеха Александр Смо-
леяцев бросил всего лишь не
сколько фраз о молодых тока
рях, подхвативших почин ле
нинградцев по выполнению се
милетнего плана за пять лет. 

Их имена нужно вынести на 
знамя цехового комсомола, что
бы по ним равнялись, их приме-
piy следовали другие. 

Совершенно не раскрыл и 
секретарь бюро ВЛКСМ сорто
прокатного цеха Геннадий Ру
бан, в чем же заключается но
ваторский почин рабочих валь 
цетокарного отделения. Прав 
да, он говорил об этом, но не 
ярко, не убедительно, не пока
зал на примерах силу, воспита
тельное значение нового начи
нания. 

Сколько раз приходилось 
слышать нам фразу: молодые 
металлурги—борцы за техниче
ский прогресс, поборники всего 
нового. Однако эта мысль со
вершенно не прозвучала на 
конференции, хотя в докладе 
ей отведено значительное место. 
А почему же активисты забыли 
здесь имена лучших молодых 
умельцев, их рационализатор
ские предложения, способству
ющие росту технической мощи 
комбината. 

Нельзя, конечно, сказать, что 
все выступления были неподго
товленными. Хорошо, что под
нимался вопрос о работе комсо
мольских групп, об учебе секре
тарей комсомольских организа
ций, о состоянии е уплатой 
членских взносов. И все-таки 
конференция прошла бесцветно, 
не загорелся здесь огонек ком
сомольского задора. Отсюда вся 
вялость, монотонность, даже в 
перерывах не прозвучало ни од
ной песни. 

О результатах конференции 
обязательно стоит поговорить 
новому составу заводского ко
митета ВЛКСМ. 

А. СТЕПНИНА. 

В ремонт н ы х 
мастерских паро
возного депо хо
рошо работ а е т 
комсомолец то
карь Алекса н д р 
Татьянин, систе
матически выпол
няющий н о р м ы 
в ы р а б о т к и на 
115 — 120 п р о 
ц е н т о в . Успеш
ную работу в це
хе А л е к с а н д р 
Татьянин сочета
ет с учебой в 
седьмом классе 
школы раб о ч е й 
молодежи. 

На с н и м к е : 
А. Татьянин. 
Фото Е. Карпова. 

На родственных 
предприятиях 
Новый сплав 

для раскисления стали 
Сотрудники Донецкого инду

стриального института в содру
жестве с работниками Макеевско
го металлуршческоп» завода раз
работали технологию и освоили 
производство ферроалюминия в 
электропечах. Этот сплав имеет 
более плотное строение, чем алю
миний, обычно применяемый .для 
расвдслеяжя спали. Угар' алюми
ния сюсташшяет только 5—7 шнь ( 

центов. 
Металл, раскисленный ферро

алюминием, имеет хорошую пла
стичность, зерно, как показали 
исследования, стало более мел

ким, меньше стал» в металле не
металлических включений. 

Технико-экономический . совет 
Сталинского совнархоза рекомен
довал F J V M металлургическим за
водам области широко применять 
в мартеновских печах новую тех
нологию раскисления стали. 

По опыту макеевских сталепла
вильщиков раскисление ферро
алюминием внедрено во всех мар
теновских печах металлургиче
ского завода имени Дзержинско
го, где удалось сократить расход 
алюминия на 20—30 процентов. 

Непрерывная прокатка 

На заводской конференции вы
пускались номера специальных 
стенных газет. 

Н а снимке: группа делегатов 
читает свежие номера газет. 

м е т а л л а 
Оригинальный проект по беско

нечной прокатке заготовок осуще
ствляется на металлургическом 
заводе имени Кирова в Макеевке. 

Метод бесконечной прокатки 
состоит в том, что перед поступ
лением в первую клеть прокат
ного стана заготовки сваривают
ся друг с другом встык и, таким 
образом, прокатываются одной 
полосой бесконечной длины. Пау
зы при прокатке! совершенно от

падают, произаодитатьность ста
на соответствует максимально 
возможной. 

Для осуществления нового- спо
соба на автоматизированном ста -
не «350» будет установлена сты-
кос варочная, машина,, приспособ-
ленная для сварки заготовки 
встык на ходу после выхода их 
из нагревательной печи и перед 
поступлением в первую клеть. 
Металл затем проходит при про
к а т е вое 15 клетей стана не
разрывной полосой. 

Краткая информация 
Дли быстрой доставки проб от 

пил к контрольному столу мастера 
на р&тьеобалочном стане завода 
«Азовсталь» установлен специ
альный транспортер. 

Своевременное получение ма-

В мартеновском цехе Челяоин-
ското металлургического завода 
успешно внедряется методика при
садки ферромарганца нв в печь, а 
непосредственно в сталеразли-
вючяый ковш. В результате в 
мартеновском цехе Л? 2 этого за
вода за 6 месяцев сэкономлено 
150 тонн ферромарганца. 

На этом же заводе ин жене рами-
исше дога талями лаборатории про
водится большая работа по сокра
щению прибыльной части слит
ков. Для этой цели применяется 
футеровка прибыльных надставок 
угольными брикетами и легковес
ным кирпичом. Установлено, что 
такими мерами может быть до
стигнуто снижение обрези от го
ловной части слитка на. два про
цент 

атером темшшгов, отрезанных от 
проката, имеет большое аначеИе^ 
для своевременной настройки ста
на, что, в с©ою очередь, обеспечи
вает хорошее качество продукции. 


